



# **ANDEPETROL**

**ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS  
PETROLEROS DE COLOMBIA**  
*Personería jurídica N° 334 Febrero 11/72*  
**Subdirectiva de Santander  
Bucaramanga**  
**E-Mail [andepetrolbucaramanga@gmail.com](mailto:andepetrolbucaramanga@gmail.com)**

## **A MOVILIZARNOS POR LA PAZ Y JUSTICIA SOCIAL.**

Este 1 de mayo, los trabajadores y trabajadoras junto con los demás sectores sociales, tenemos el compromiso de movilizarnos a nivel nacional en respaldo a las reformas propuestas por el gobierno del PACTO HISTORICO, que van encaminadas a recuperar nuestros derechos que fueron arrebatados por el régimen oligárquico del multicroyimen que ostenta el poder.

No podemos olvidar las grandes luchas que dieron nuestros antepasados en procura de un mejor bienestar para los trabajadores y demás sectores sociales, por lo que se ha venido pagando un alto precio, consistente en muerte, destierros, encarcelamientos, despidos en contra de la clase obrera que el único delito que ha cometido, es enriquecer con nuestro trabajo y sacrificio a esa oligarquía nacional y a las multinacionales.

Los avances que se dieron con estas luchas sociales, se han venido perdiendo en los últimos 30 años con el modelo neoliberal impuestos por los gobiernos de turno que en contubernio con la clase política empresarial lo vienen haciendo; es así, que derechos fundamentales como la salud fueron entregados al capital privado, la salud del pueblo se convirtió en un negocio que se ha denominado de la muerte, el derecho a tener un contrato digno de trabajo, se convirtió en un contrato basura con la tercerización laboral y la desregulación, es indigna la forma como se hace, las horas extras dominicales y festivos fueron arrebatadas de un tajo mediante un acto legislativo en el 2005, las pensiones con el falso argumento que hay que ser más productivos en el tiempo, se incrementaron los años, se eliminó la mesada 14, por tal motivo, se convirtió en otro negocio lucrativo de los dueños del poder, el derecho a la sindicalización se convirtió en un delito sancionado por la patronal con muerte laboral y por parte del régimen con el asesinato, el incremento salarial se hace más pensando en los intereses del capitalismo que en el bienestar de los trabajadores, lo que ha generado la pérdida del poder adquisitivo del salario, la informalidad cada día es más creciente, con el agravante de ser este un sector sin ningún tipo de garantías laborales, la subsistencia de estos trabajadores y sus familias es muy precaria.

Siendo así, el panorama para el pueblo no es muy alentador, por tal motivo el gobierno del PH denominado gobierno del cambio, ha presentado al congreso algunas reformas como la de la salud, laboral, pensional con el fin de restituirle en parte los derechos que los regímenes de turno le han arrebatado al pueblo trabajador, pero que desafortunadamente, el congreso indolente que obedece a los intereses de esta oligarquía del multicroyimen, se opone en aprobar esas reformas sin mayores argumentos.

A esto se le suma, la forma como la oligarquía utilizando su poder a través de sus diferentes formas, sale a deslegitimar estas reformas y a convocar a incautos e ignorantes a movilizarse contra ellas y contra el presidente Petro, con el fin de desestabilizarlo y generar un golpe de estado, para recuperar el poder ejecutivo y de esta forma continuar con sus políticas de corrupción, violencia e injusticia social.



# ANDEPETROL

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS  
PETROLEROS DE COLOMBIA  
Personería jurídica N° 334 Febrero 11/72  
Subdirectiva de Santander  
Bucaramanga  
E-Mail [andepetroibucaramanga@gmail.com](mailto:andepetroibucaramanga@gmail.com)

El 21 de abril de 2024, esa oligarquía que ha ostentado el poder por más de 200 años, convocó a una movilización contra las reformas y contra el presidente, convocatoria impulsada por los medios que son de ellos y que estaba cargada de mentiras, infamias y odio, a tal punto, que a grito pedían la muerte del presidente Petro. Todo esto configura la necropolítica que se apoderó del imaginario colectivo de la derecha, con la filosofía que lo que no se parezca a su ideario debe ser eliminado.

Grandes despliegues hicieron los medios al servicio de esa oligarquía donde pretendieron crear en el imaginario popular que el pueblo está en contra del gobierno, hecho no cierto, porque si hacemos cuentas, 10.500.000 personas votaron por el candidato de la oligarquía RODOLFO HERNANDEZ y la movilización que hicieron pagando por ir, a nivel nacional, no pasó de 300.000 personas, eso demuestra que ni quienes votaron por esa oligarquía, los están apoyando.

Por tal motivo, este 1 de mayo los trabajadores, trabajadoras y demás sectores sociales que sufrimos los rigores de la violencia, muerte y desigualdad social debemos movilizarnos, con el fin de enviarles un mensaje muy claro a esa oligarquía del multicitrimen y sus borregos, que el pueblo no los apoya, que por eso votó por el cambio propuesto por el presidente Petro y que no estamos dispuestos a permitirles más abusos contra el pueblo y la destrucción de Colombia, que somos más quienes queremos ese cambio, para un mejor vivir y una paz duradera.

El próximo primero de mayo demostraremos la pedagogía en la lucha, que se inunden las calles de Colombia con la alegría, la creatividad, los colores, la música, las pancartas, es la oportunidad de mostrar la otra cara de un sector del pueblo colombiano que promulga el amor, la esperanza, la fraternidad, el respeto, la pluralidad y la democracia; nada de caras infelices, ni energúmenas, ni mucho menos llenas de odio, vamos a mostrar la cara del amor por el otro, del respeto, nuestra lucha no debe exhibir frustración como estandarte, la frustración la continuaran exhibiendo quienes están perdiendo sus privilegios y el poder, que están ofendidos y cegados por el odio y los deseos de venganza.

La subdirectiva de ANDEPETROL SANTANDER, extiende la invitación a los pensionados de Santander, sus familias y demás sectores sociales a participar en esta gran jornada del primero de mayo que se realizará en Bucaramanga, **que saldrá de la plaza Galán hasta el parque de los niños**, no hay que quedarse en casa, es nuestro deber salir a defender nuestros derechos y al gobierno del cambio y sus reformas propuestas; hay que demostrarle a esa oligarquía que quienes queremos el cambio por una Colombia con justicia social y vivir en paz, somos más.

**“LA EMANCIPACIÓN DE LOS PUEBLOS, ES OBRA DEL MISMO PUEBLO”. SIMÓN BOLIVAR**  
**1 DE MAYO TODOS A MOVILIZARNOS POR NUESTROS DERECHOS.**  
**COMPAÑEROS CAIDOS EN LA LUCHA POR LOS DERECHOS DEL PUEBLO, PRESENTE, HASTA SIEMPRE.**

**JUNTA DIRECTIVA ANDEPETROL SANTANDER.**